

Autorretrato

¿Por qué el autorretrato es particularmente interesante?

Es interesante que en ella tienen lugar varios fenómenos simultáneos que la convierten en una manifestación lúdica, narcisista, introspectiva, autobiográfica, auto analítica y autocrítica, denotativa, obsesiva y prácticamente obligada para cualquier artista.

¿Cómo se pinta Diego Rivera?

Como miembro de un grupo.

¿En qué cuadro Diego Velázquez se pone frente al otro?

El autor se coloca ante el ojo del otro, escudado y secundado por otros personajes, o sea que se presenta, pero no se expone

